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Friedrichsdorf, den 27. April 2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 12.05.2022 aufzunehmen: 
 
 
Anfrage Altcontainer-Kapazitäten 
 
Das Kaufverhalten der Menschen hat sich verändert, besonders im Zuge der Corona-Pandemie. Es 
wird mehr online bestellt und in Paketen nach Hause geliefert. Die Menschen verbringen mehr Zeit 
zu Hause (Homeoffice), so dass mehr zu Hause verzehrt wird. Oftmals sind die Altcontainer überfüllt, 
so dass Abfälle in Form von Kartonagen und Flaschen auf den Containerplätzen abgestellt werden. 
Daher fragen wir den Magistrat: 
 

1. Decken die Kapazitäten der Altcontainer (Altpapier und Altglas) aus Sicht des Magistrates 

den Bedarf oder 

2. welche Maßnahmen hat der Magistrat geprüft, um die Kapazität zu erhöhen (Verkürzung der 

Intervalle, größere Container, zusätzliche Standorte, etc)? 

3. Entstehen aktuell zusätzliche Kosten durch die Beseitigung des wild an den Containerplätzen 

abgestellten meist gewerblichen Mülls? 

4. Besteht die Möglichkeit, größere Container am Wertstoffhof aufzustellen, die 24/7 zugäng-

lich ist? Hier gibt es keine direkten Nachbarn (kein Wohngebiet), so dass Ruhestörung kein 

Thema sein sollte. 

5. Welche Maßnahmen plant der Magistrat umzusetzen? 

6. Wurden die Kosten dafür geprüft und z.B. mit dem Verkaufserlös von Papier/Pappe gegenge-

rechnet? 

7. Wie profitiert die Stadt von den seit geraumer Zeit beträchtlich steigenden Papierpreisen?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Eva Oulds 
Stv. Fraktionsvorsitzende 


